



# Marktgemeinde Breitenfurt

2384 Breitenfurt, Hirschentanzstraße 3

Pol. Bezirk: Mödling

Land: NÖ

## Offizielle Stellungnahme der Marktgemeinde Breitenfurt zur Infoveranstaltung von Larissa Putz am 11.09.2024.

Breitenfurt am 02.09.2024

Am 11.09.24 wird eine Infoveranstaltung zum Thema „Wiese oder Stadt mitten in Breitenfurt“ stattfinden. Es wird um den möglichen Neubau des Primärversorgungszentrums von Dr. Peter Klar & Team auf der Breiteneder-Wiese (bereits seit 2002 gewidmetes Bauland-Kerngebiet-Aufschließungszone) gehen. Initiatorin ist Larissa Putz, eine in Breitenfurt ansässige Moderatorin und freischaffende Journalistin, die 2014 von der Marktgemeinde Breitenfurt für die Präsentation des Generationenplanes engagiert wurde. Laut eingelangter Informationen sind die Breitenfurter Grünen Unterstützer dieser Veranstaltung und sind mit Larissa Putz diesbezüglich in Kontakt.

**Die Infoveranstaltung findet ohne Mitwirkung und essentiellen Informationen von Dr. Peter Klar & Team, der Marktgemeinde Breitenfurt und Breiteneder Immobilien statt.** Dieser Umstand war der Initiatorin schon vor der Veröffentlichung des Termins bekannt, da unmittelbar davor ein 1-stündiges Gespräch mit Bürgermeister Wolfgang Schredl stattgefunden hat. In diesem Gespräch wurde Fr. Putz detailliert erklärt, warum eine derartige Veranstaltung zu diesem Zeitpunkt verfrüht ist und ausschließlich zur Verunsicherung der Bevölkerung beitragen wird. Es fehlen wichtige Grundlagen, die es für eine endgültige Entscheidung und Lösung der Situation braucht. Trotz dieses Gesprächs und der vorab ausgesprochenen „Absage“ wurden der Termin ausgerufen, vorsätzlich zahlreiche Falschinformationen verbreitet und die oben erwähnten Beteiligten eingeladen.

Da sich die Initiatoren bei dieser Veranstaltung sehr um einen offiziellen Charakter bemüht haben, sind eingeladene Personen an die Marktgemeinde Breitenfurt herangetreten, um eine Teilnahme zum jetzigen Zeitpunkt zu hinterfragen. Einige von ihnen geben uns in dieser Angelegenheit recht und haben die Marktgemeinde über eine Absage informiert.

Die Marktgemeinde Breitenfurt nimmt Abstand von dieser unverantwortlichen und manipulativen Vorgehensweise und versichert allen Bürgerinnen und Bürgern, dass es eine OFFIZIELLE Infoveranstaltung aller Beteiligten geben wird – aber erst dann, wenn sie tatsächlich neue Erkenntnisse hervorbringen kann und alle dringlichen Fragen, die sich vor allem auch die Bevölkerung stellt, beantwortet werden können.

**Liebe Breitenfurterinnen, liebe Breitenfurter, wir bitten Sie um Geduld. Sie wissen bereits, wie weitreichend die ausstehende Entscheidung über den möglichen Neubau des Primärversorgungszentrums auf der Wiese sein wird und welche Folgen (drohender Verlust des PVZ) damit verbunden sein können. Bitte lassen Sie sich in der Zwischenzeit nicht durch die Verbreitung von Falschinformationen verunsichern.**